

L'Automobile Club Association (ACA) appelle les 577 Députés à s'engager pour une mobilité pour tous

L'Automobile Club Association (ACA), qui compte en France plus de 970 000 adhérents, a transmis ses recommandations pour une mobilité durable aux 577 Députés nouvellement élus et espère un travail collaboratif et constructif sur ce sujet de préoccupation légitime des Français.

Dans son dossier « [2017-2022 Objectif Mobilité pour tous](#) », déjà adressé aux Ministres de l'Intérieur, des transports et à la Secrétaire d'Etat chargée des personnes handicapées, l'ACA dresse un constat de la situation en matière de sécurité routière, de fiscalité, de mobilité urbaine, d'accessibilité, de véhicules et d'infrastructures routières et propose des pistes d'actions pour une amélioration globale de l'écosystème de la mobilité.

« *Le sujet de la mobilité, complètement occulté des débats de ces dernières campagnes électorales, doit être considéré à sa juste valeur et suppose un engagement sans faille du Gouvernement et des Députés qui oeuvrent sur le terrain. Les citoyens français comptent sur eux !* » déclare Didier Bollecker, Président de l'ACA.

